

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
令和元年10月16日(水)
第14号 文責 横山真一



あいさつ宮崎県1位 目指して!

10月2日(水)の全校朝会では、あったかい言葉を全校にひろげよう、あいさつ宮崎県1位を目指そうの2つについて話をしました。あったかい言葉を伝えるということは、言われた相手も言った自分もよい気持ちになりやさしい心が育っていきます。「がんばって。すごいね。だいじょうぶ。」等あったかい言葉が校舎内外に広がり、やさしい心をもったけやきっ子になってくれることが一番の願いです。

朝の登校時では、遠くからでも大きな声であいさつができる児童がどんどん増えています。児童・全職員一丸となってあいさつ宮崎県1位をめざしていきます。

10月11日(金) オープンスクール

オープンスクール及び学校保健委員会に多数出席いただきありがとうございました。また、第3回学校運営協議会へ委員の方々に参加いただき、授業参観や学校の様子等についての話し合いは有意義で充実したものになりました。感謝申し上げます。

学校保健委員会では、「スマホ・ケイタイ安全教室」についてNTTドコモの方とのテレビ会議を行い、正しいスマホ・ケイタイの使い方等について話をさせていただきました。参加していただいた保護者の方の感想は次のとおりです。

- 子どもが帰宅したら、もう一度話し合っ、ルールを守るよう、気をつけないといけないことを決めたいと思いました。
- スマホを持つ年齢が低下しているのを普段から実感しています。脳の萎縮や依存の怖さを積極的に子ども達に伝えていくことが重要だと思います。

学校と家庭が連携して、正しいケイタイ・スマホの使い方等を啓発していきたいです。



4学年 研究授業(国語科)

10月8日(火)の2校時に、4年生の研究授業がありました。説明文「ごんぎつね」のごんと兵十の行動や気持ちを考える学習で、たくさん発表したり、友達とペアになって意見を出し合ったり等全員が集中して大変よくがんばっていました。児童の豊かな考えや意見を聞いて、4年生での成長がとても頼もしく見えました。さすが4年生でした。



宮崎日日新聞に掲載 おめでとう!

10/12 4年 青屋 蒼汰 さん 宮日文芸

※道で倒られた方がいて、保護者に伝えたり、そばに寄りそったりしてくれた子ども達がいまいたといううれしい手紙が届きました。4年 瀬尾結衣さん、2年 堀之内陽葵さん、伊藤彩絢さん、瀬尾優斗さん、1年 堀之内陽咲さん 5名ともやさしい心の持ち主です。